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Обязательной частью современного функционала работников аппарата судов 

является ведение делопроизводства по обеспечению планирования и необходимого 

взаимодействия в ходе сбора первичных материалов, учету осуществленных обобще-

ний судебной практики, их систематизации, хранению и обеспечению возможности 

надлежащего использования. Анализ сложившихся способов ведения данной работы, 

а также поиск новых оптимальных форм позволяет сформулировать ее основные пра-

вила и определить перспективы совершенствования.
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A mandatory part of the modern functionality of the staff of the courts is to conduct 

records management to ensure planning and necessary interaction during the collection 

of primary materials, taking into account the generalizations of judicial practice, their 

systematization, storage and ensuring the possibility of proper use. The analysis of the existing 

methods of conducting this work, as well as the search for new optimal forms allows us to 

formulate its basic rules and determine the prospects for improvement. 
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